ISA incrementó su utilidad en 2% en el segundo trimestre

En este período fue de \$708.000 millones. Las inversiones ascendieron a \$1,1 billones.

Jessika Rodríguez M.

ISA PRESENTÓ su balance financiero del segundo trimestre del 2024. En el reporte se destacó que entre abril y junio registró una utilidad neta de \$708.000 millones.

Este monto, según informó la empresa, representa un crecimiento del 2% frente al mismo período del año

Si no se tiene en consideración el efecto por conversión de los estados financieros de las empresas a pesos colombianos, la utilidad neta creció 19 %.

Por su parte, el margen Ebitda fue del 65 % y el margen neto pasó del 20 % en el segundo trimestre del 2023 al 21 % en este período de

El informe de la empresa de energía también da cuenta de que en el segundo trimestre de este año el Ebitda se situó en \$2,2 billones.

Es decir, sin considerar el efecto por conversión, un 7 % superior al reportado en el mismo rango de tiempo del año pasado.

Lo anterior responde en gran parte a la entrada en operación de tres proyectos y 13 refuerzos, así como el efecto de los índices de ajuste de ingresos, explicó

Respecto al acumulado del primer semestre, la utilidad neta cerró en \$1,3 billones con un margen neto de

Si no se tiene en cuenta el efecto por conversión (\$220 mil millones), la utilidad subió un 3 % impulsada principalmente por los proyectos que entraron en operación desde julio del 2023.

Ahora bien, en el acumulado a junio, el Ebitda alcanzó \$4,5 billones, aumentan-



En el acumulado del primer semestre, la utilidad neta cerró en \$1,3 billones con un margen neto de 19%".

do así un 1 % sin el efecto por conversión.

Los resultados también muestran un avance significativo en las inversiones ejecutadas. En ese sentido, ISA resaltó que a lo largo del trimestre se realizaron inversiones en crecimiento y operación de los negocios por \$1,1 billones, alcanzando un total acumulado de \$2,1 billones a junio de 2024.

En términos de deuda, en el segundo trimestre la firma emitió bonos por \$400,000 millones en el

mercado local, con una sobredemanda de 3,3 veces. Esta transacción contó con una calificación de riesgo crediticio AAA con perspectiva estable.

Además, el balance financiero muestra que, al cierre del segundo trimestre ISA registró avances en los tres pilares de su estrategia orientada al 2030. Esto incluye vigencia corporativa, generación de valor al accionista, y la creación de impacto social y ambiental positivo.®



Breves empresariales

Energía eléctrica solar en Bavaria

Bavaria anunció que ya produce el 100% de sus cervezas con energía eléctrica solar, gracias a un alianza que puso en marcha hace dos años con Enel Green Power, a quien compra la energía.

Circulate Capital aterriza en Colombia

Circulate Capital, firma de gestión de inversión para economía circular anunció su primera inversión en América Latina con inyección de capital en la colombiana Polyrec S.A.S.

Konecta, empresa **BPO del 2024**

Konecta es "Empresa del Año 2024" en A. Latina para la consultora Frost & Sullivan, Dijo en la Industria BPO es el mejor proveedor de servicios en externalización de procesos.

Priority Pass, con los Paralímpicos

Priority Pass y El Comité Paralímpico Colombiano, firmaron una alianza con el fin de que los 75 atletas que irán por el país en los Paralímpicos París 2024 tengan atención especial en las salas VIP del itinerario en su viaje a las justas.

Cementos Tequendama se acoge a ley de reorganización

Paula Galeano Balaguera

LA SUPERINTENDENCIA

de Sociedades informó que, mediante providencia 2024-01-692054 de 31 de julio del presente año, admitió al proceso de reorganización empresarial en los términos de la Ley 1116 de 2006, a la sociedad Cementos Tequendama S.A.S.

En la solicitud de apertura del proceso concursal, la compañía expuso que se encuentra en el supuesto de incapacidad de pago inminente de sus obligaciones, lo que significa que aún no se encuentra en cesación de pagos.

Con corte a 31 de mayo de 2024, la sociedad reporta activos por \$429.387 millones y pasivos por \$165.650 millones, con patrimonio positivo, y pasivos laborales por \$1.551 millones. La sociedad expuso que su crisis financiera derivó de altos costos en los que incurrieron en el 2015 para la modernización de la planta, y las proyecciones de crecimiento en ventas y rentabilidad no se cumplieron entre los años 2016 y 2017, con ocasión de la caída de los precios del cemento en un 30%.

A esto se le sumó, según explicó, la desaceleración de la economía derivada de la pandemia causada por el

En su plan de recuperación la empresa señala que espera atender su pasivo en un término de 10 años, y buscará aumentar la producción de su planta a 45.000 toneladas mensuales, así como adquirir nuevas minas y constituir nuevos agentes que se integren a su operación que les permita la reducción de costos.

El Superintendente de Sociedades, Billy Escobar, indicó que "es de suma importancia que los empresarios valoren la necesidad de atacar la crisis financiera,



En su plan de recuperación señala que espera atender su pasivo en un término de 10 años, y buscará aumentar la producción de su planta".

para que las soluciones que tienen el régimen de insolvencia lleguen de manera oportuna y efectiva".

En esa medida, agregó, "resaltamos que la concursada en el presente caso ha iniciado su trámite de salvamento empresarial con prontitud, evitando llegar a posibles afectaciones a su operatividad o de sus trabaiadores".

"La Superintendencia de Sociedades continuará desempeñando las funciones que le fueron asignadas por la ley, e informará sobre el avance de los procesos que adelanta", señaló la entidad de vigilancia y control.